

# ROTH-HILPOLTSTEINER

---

## Volkszeitung

Roth-Hilpoltsteiner Volkszeitung – NN/ROTH/LOKAL/LOKAL5 - Mi 04.02.2009 LANDKR ROTH

## Musik und gute Laune kontra Kinderleid

### Margit Böhm und Georg Zwingel aus Aurau organisieren Benefizgala in der Kulturfabrik

ROTH/AURAU (as) — Nach zwei langen, arbeitsintensiven Jahren der Planung ist es am Sonntag, 15. Februar, endlich soweit: In der Rother Kulturfabrik findet eine Benefizgala zu Gunsten krebskranker Kinder statt. Ab 18 Uhr verspricht die Veranstaltung ein abwechslungsreiches Programm mit Kabarett, Musik und weiteren Höhepunkten.

Die Aurauer Initiatoren Margit Böhm und Georg Zwingel sind bereits jetzt stolz auf ihr Werk. Nachdem beide ihr Herzblut in diesen Abend gesteckt haben, hoffen sie, dass sich der Saal mit vielen Gästen füllt. Vor allem Margit Böhm, die als Stationshilfe in der Rother Kreisklinik arbeitet, war von Anfang an mit „Feuereifer“ bei der Sache.

### Versprechen gehalten

Sie hatte vor zweieinhalb Jahren einer Schulfreundin aus Kindertagen versprochen, eine Gala auf die Beine zu stellen: „Sie hat gesehen, wie die Kinder leiden – und wollte helfen.“ Doch die Schulfreundin, die nach Kalifornien ausgewandert ist, starb nicht lange darauf. Kurz vor ihrem Tod bat sie Margit Böhm allerdings noch, das Projekt zu übernehmen. Dies konnte die 51-Jährige der scheidenden Freundin nicht verwehren und setzte alle Hebel in Bewegung, um die Gala zu einem Erfolg zu machen.

Als erstes nahm Margit Böhm, die seit 1991 in Aurau wohnt, Kontakt zu ihrem langjährigen Nachbarn Georg Zwingel auf, der dank zahlreicher Kontakte als eine Art „Türöffner“ fungierte. Als ehemaliger Betriebsratsvorsitzender der Firma VAW-Tscheulin und als Vorsitzender des lokalen Sport- und Freizeitvereins SFV Aurau hat der 60-Jährige viele hilfreiche Kontakte, die er auch nutzte. Dadurch kam zum Beispiel auch die Kooperation mit der Kulturfabrik zustande und Landrat Herbert Eckstein fungiert nun als Schirmherr. „Schön, dass jetzt alles so reibungslos läuft“, finden die beiden Initiatoren.

### Kostenloser Auftritt

Weiterhin gewannen die Aurauer Ralph Edelhäuser für die Moderation des Abends und die Künstler treten kostenlos auf. Der Liedermacher Reinhard Zeus, bekannt vom Nürnberger Bardentreffen, hat sofort zugesagt: Margit Böhm kennt ihn noch aus ihrer Jugend.

Der Kontakt zu „The Golden Gospel Choir“ unter der Leitung von Oliver Schott kam über ihren Neffen zustande, und auch die zwei fränkischen Kabarettisten „Die Britsch'n“ ließen sich nicht lange bitten.

Außerdem wird die Stiftung „Elterninitiative krebskranker Kinder Erlangen“ im Foyer der Kulturfabrik eine Ausstellung zeigen. Nun hoffen Margit Böhm und Georg Zwingel, dass sie dem Verein, der auch die Spendenquittungen ausstellt, am Ende des Abends einen großen Scheck überreichen können.

Karten bei der Buchhandlung Feuerlein in Roth, beim Hilpoltsteiner Kurier und bei der Bäckerei Andreas Knöbl in Schwabach, bei Margit Böhm unter Telefon (09171) 87464 und Georg Zwingel unter Telefon (09171) 6804 zu je 15 Euro; Weitere Informationen gibt es im Internet unter [www.kinderkrebshilfe-benefizgala.de](http://www.kinderkrebshilfe-benefizgala.de)

Foto: Strauß (Anmerkung Orga-Team Benefizgala: Das Foto liegt uns leider nicht vor)  
Margit Böhm und Georg Zwingel organisieren eine Benefizgala zu Gunsten krebskranker Kinder.